

Die B. Braun Deutschland ist als Teil des B. Braun-Konzerns Ansprechpartner von Kliniken und Praxen im deutschen Markt. Sie betreut auch chronisch Erkrankte zu Hause und begleitet so Menschen über den gesamten Versorgungspfad. Mit maßgeschneiderten Lösungen entsteht ein nachhaltiger Wertbeitrag für Versorgungsqualität und Wirtschaftlichkeit. Im B. Braun-Konzern teilen 65.000 Mitarbeiter in über 64 Ländern täglich ihr Wissen mit Kunden. 2022 erwirtschaftete der Konzern einen Umsatz von 8,5 Mrd. Euro.

Pressemitteilung | 4. September 2024

Investition in die medizinische Versorgung an den Standorten der Südpfalz: Neueröffnung des Dialysezentrums in Germersheim

B. Braun hat heute feierlich sein neues Nierenzentrum in Germersheim eröffnet. Im Rahmen eines Tages der offenen Tür am 4. September konnten die Besuchenden die modern ausgestatteten Räumlichkeiten in der Königstraße besichtigen und das Praxispersonal kennenlernen. Der Praxisbetrieb wurde bereits im August vom alten Standort der Josef-Probst-Straße in die Königstraße verlegt.

Insgesamt bietet das neue Nierenzentrum 21 Dialyseplätze in komfortablen Mehrbettzimmern. Zusätzlich wurden zwei Einzelzimmer für Patient*innen mit erhöhtem Ruhebedarf oder akuten Infektionen eingerichtet, sodass im Bedarfsfall eine hygienische Isolation ermöglicht werden kann. „Aus medizinischer Sicht freut es uns insbesondere, dass unser Leistungsspektrum in den neuen Räumlichkeiten in Germersheim perspektivisch auch um eine ärztliche Sprechstunde erweitert wird.“, so Dr.med. Florian Hack, Ärztlicher Leiter der Standorte in der Südpfalz.“. Dort können zukünftig neben Menschen mit Nierenerkrankungen, auch Fettstoffwechselstörungen und Bluthochdruck behandelt werden. Eine Betreuung nierentransplantiert Patient*innen ist ebenfalls für Germersheim vorgesehen.“

Investition in die medizinische Versorgung an den Standorten der Südpfalz: Neueröffnung des Dialysezentrums in Germersheim

„Wir haben in die neue Praxis investiert, um Menschen mit einer Nierenschwäche aus der Umgebung von Germersheim eine möglichst wohnortnahe Behandlung und Therapie der Blutwäsche (Hämodialyse) zu ermöglichen“, sagt Jens Gabriel, Geschäftsführer der B. Braun Gesundheitszentren. Um eine ausreichende „Nierenfunktion“ zu erreichen, müssen die Betroffenen mindestens dreimal in der Woche über vier Stunden an die Dialyse. Diese wird je nach Auslastung und sukzessiver Erweiterung regulär im Zweischichtbetrieb angeboten.

Zur Erweiterung des Angebots in Germersheim hat das MVZ-Südpfalz zusätzliches Pflegepersonal für sich gewinnen können, schließlich bietet das neue Zentrum eine hohe Arbeitsplatzattraktivität. „Als Verbund ist uns die konsequente Weiterentwicklung unserer medizinischen, pflegerischen und organisatorischen Infrastrukturen wichtig, damit wir auch in Zukunft die lebensnotwendige, qualitativ-hochwertige Versorgung unserer Patienten vor Ort sicherstellen können.“, erklärt Christopher Böffel, Geschäftsbereichsleiter Ambulant & Nephrologie bei B. Braun Deutschland.

Auch Bürgermeister Marcus Schaile zeigt sich beeindruckt: „Wir freuen uns, dass B. Braun für die schwerkranken Patient*innen in unserer Gemeinde ein zusätzliches Versorgungsangebot bereitstellt – gerade in Zeiten, wo es für Gesundheitsbetriebe politisch nicht einfach ist. Dieses Engagement ist ein wichtiger Beitrag zur Stärkung der Gesundheitsversorgung in der Region.“

Das Nierenzentrum in Germersheim bildet mit den Standorten in Landau und Kandel das Medizinische Versorgungszentrum Südpfalz, das auf die wohnortnahe Behandlung von Nieren- und Fettstoffwechselerkrankungen sowie Bluthochdruck spezialisiert ist.

Investition in die medizinische Versorgung an den Standorten der Südpfalz: Neueröffnung des Dialysezentrums in Germersheim

Das B. Braun-Gesundheitszentrum in der Südpfalz stellt neben den 23 Plätzen in Germersheim, weitere 43 Dialyseplätze in Landau und 15 in Kandel zur Verfügung. Eine Sprechstunde gibt es bisher am Hauptstandort in Landau. Das Team der drei Standorte in der Südpfalz umfasst 59 Mitarbeitende, darunter vier Fachärzt*innen für Innere Medizin und Nephrologie mit weiteren Spezialisierungen im Bereich Endokrinologie und Bluthochdruck und eine ärztliche Weiterbildungsassistentin.

Bundesweit betreibt das deutsche Familienunternehmen 38 Medizinische Versorgungszentren. Es ist eines der weltweit führenden Unternehmen der Medizintechnologie.

B. Braun Deutschland GmbH & Co. KG
34212 Melsungen
Telefon: 05661 9147 7000
E-Mail: info.de@bbraun.com

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte direkt an:
Andrea Thöne
Tel. +49151 64965264
E-Mail: andrea.thoene@bbraun.de

Tatjana Deus
Tel. +49151 11762770
E-Mail: tatjana.deus@bbraun.de